
Acht der Stäbe 
Schnelligkeit 

 

 
 

https://pixabay.com/de/photos/autobahn-lichter-nacht-stra%C3%9Fe-2025863/ 
 

Auf der Autobahn ist eine gewisse Schnelligkeit gefragt,  
sonst ist diese Route für mich tabu … 

 

Nicht selten macht Geschwindigkeit Angst …  
da sie schnelles Reaktionsvermögen und gute Reflexe verlangt! 

 

Die gute Nachricht ist: Das alles kann ich trainieren,  
dann verliert sich die Bedrohung. 

 

 
 

Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters 
 

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung: 
 

29.06.2014 Roter Calcit und orange Blüte mir unbekannter Herkunft  
vom 26.6.2014 und Habichtskraut vom 8.11.2013 sowie Bilderkarneol in Sole: 

= Pfingstliche Begeisterung; 
09.10.2016 mit monoatomischem Vanadium, Institut Blaubeerwald  

und drei Perlen Arnica C200 von DHU:  
= Qualität ist ein Geschmack der Heimat/des Ursprungs … 

 

Geistesgegenwärtig verlasse ich ausgetretene Wege  
und finde meinen eigenen Pfad! Dabei kann ich so schnell sein, wie ich will !!! 
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